
 
 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 1518/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Versicherungsschutz für Ehrenamtler (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

zu 1)  

 

Nein. 

 

zu 2)  

 

Nein. 

 

zu 3) 

 

Offizielle Patenschaftsvereinbarungen werden seit Bekanntwerden der versiche-

rungsrechtlichen Problematik nicht geschlossen. Die Vielzahl anonymer, privater 

Anlieger stadtweit, die Baumscheiben bepflanzen und pflegen, werden vom zu-

ständigen Grünamt toleriert. 

 

 

 

 

Mainz, 23.08.2010 

 

 

gez. Reichel 

 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 

          


